

Herr Strausfeld regt an, vor der Sommerpause den Ältestenrat zum Sachstand Feuerwehr (2. Fortschreibung des Brandschutzbedarfsplanes) einzuberufen. Bürgermeister Viehof sichert Rückmeldung zu.

Herr Grendel fragt nach, ob alle aktuellen Stellenausschreibungen auch über das Portal indeed veröffentlicht würden. Frau Grünebaum erwidert, dass die letzte Ausschreibung der Architektenstelle über indeed ausgeschrieben worden sei. Die Verwaltung habe sich hierüber mehr Zulauf erhofft. Die über indeed eingegangenen Bewerbungen (ca. 35) hätten überwiegend die formalen Kriterien nicht erfüllt. Daher werde zukünftig hierauf verzichtet und nur eine Ausschreibung über interamt bzw. das Mitteilungsblatt erfolgen.

Herr Thienel weist auf einen Fehler in der Ausschreibung der zwei Ingenieur-/Architektenstellen im Mitteilungsblatt hin. Eine Stelle sei mit 3 Jahren und die andere Stelle mit 5 Jahren Berufserfahrungen ausgeschrieben worden. Frau Grünebaum erwidert, dass hier ein Fehler unterlaufen sei, da innerhalb der Verwaltung Diskussion über die Berufserfahrung bestanden habe. In interamt seien die Stellenausschreibungen korrekt veröffentlicht.